

Kahfi Kaffata Marzan : Pengaruh Firm Size dan Price Earning Ratio Terhadap Price to Book Value Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi Di PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk. Periode 2012-2021)

Ukuran Perusahaan atau *Firm Size* merupakan sebuah ukuran yang menentukan besar kecilnya Perusahaan yang ditunjukkan oleh total aset. Price Earning Ratio merupakan rasio yang menunjukkan seberapa besar investor bersedia membayar untuk setiap satu rupiah laba yang diperoleh Perusahaan. Kedua komponen ini menjadi faktor dari nilai perusahaan yang tentunya akan menunjukkan kinerja dan prospek suatu perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Pengaruh Firm Size secara parsial terhadap Price to Book Value; 2) Pengaruh Price Earning Ratio secara parsial terhadap Price to Book Value; 3) Pengaruh Firm Size dan Price Earning Ratio secara simultan terhadap Price to Book Value pada PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk.

Metode yang diterapkan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan analisis deskriptif. Dalam analisis data, digunakan metode deskriptif dan asosiatif, termasuk regresi linier dan regresi berganda, korelasi Pearson Product Moment, koefisien determinasi, serta uji hipotesis seperti uji t untuk signifikansi parsial dan uji f untuk signifikansi simultan. Pengolahan data dilakukan melalui perangkat lunak SPSS for Windows versi 25.0 guna mengelola data awal. Data yang digunakan bersifat data sekunder yang diambil dari laporan keuangan yang telah dipublikasikan oleh PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Firm Size (SIZE) di PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk. secara parsial terdapat hubungan antara Firm Size terhadap Price to Book Value, diperoleh hasil pengujian hipotesis menunjukkan t_{hitung} sebesar 3,570 dengan tingkat signifikansi 0,007 dan nilai koefisien determinasi sebesar 61,4%. 2) Price Earning Ratio (PER) di PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk. secara parsial tidak terdapat hubungan antara Price Earning Ratio terhadap Price to Book Value, diperoleh hasil pengujian hipotesis menunjukkan t_{hitung} -0,166 dengan tingkat signifikansi 0,872 dan koefisien determinasi sebesar 0,3%. 3) Secara simultan, Firm Size dan Price Earning Ratio di PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk. berpengaruh terhadap Price to Book Value, diperoleh hasil pengujian hipotesis menunjukkan F_{hitung} sebesar 6,585 dengan tingkat signifikansi 0,025 dan nilai koefisien determinasi sebesar 65,3%.

Kata Kunci : *Firm Size, Price Earning Ratio, dan Price to Book Value.*